

Le parti au pouvoir du Burundi rend visite au parti communiste chinois

@rib News, 22/02/2011 - Source Radio Chine Internationale He Yong, secrétaire adjoint de la Commission centrale de Contrôle de la Discipline du Parti communiste chinois (PCC), a rencontré mardi à Beijing une délégation du parti au pouvoir du Burundi, le Conseil National pour la Défense de la Démocratie-Forces de Défense de la Démocratie (CNDD-FDD). He Yong a affirmé que les relations Chine-Burundi se développaient paisiblement depuis longtemps. La Chine apprécie l'adhésion du Burundi à la politique d'une seule Chine ainsi que son fort soutien sur les questions concernant Taïwan, a-t-il indiqué.

Il a espéré que les deux parties feraient des efforts conjoints pour promouvoir le développement de la coopération amicale bilatérale. Mohamed Rukara, chef de la délégation du CNDD-FDD et médiateur burundais (Ombudsman, Ndir), a hautement apprécié la coopération amicale entre le CNDD-FDD et le PCC. Il a indiqué que le gouvernement burundais et le CNDD-FDD continueraient d'adhérer à la politique d'une seule Chine et de soutenir la réunification pacifique de la Chine. Sur invitation du PCC, la délégation du CNDD-FDD est arrivée à Beijing samedi.